

## WILLIAM WADE HARRIS ET LE HARRISME UN MILLION D'ÂMES ÉGARÉES DANS L'ÉGLISE HARRISTE

Pendant que des gens cherchent désespérément la voie du salut, des loups cruels et des mercenaires spirituels réfléchissent à les détourner de la véritable adoration pour les mettre sous le joug de l'escroquerie et de l'abrutissement. L'un de ces plus sinistres ouvriers d'iniquité est le fameux prophète Harriste. Il est faux et la religion qu'il a mise sur pied est à l'image de sa fausseté. Voici les critères qui dévoilent l'ignorance et l'ignominie doctrinale de cette religion aux ambitions lucifériennes. William Wade Harris dit être un prophète parce que l'ange Gabriel lui aurait demandé dans une vision de libérer les Noirs de la sorcellerie. Alors que Dieu, quand il veut envoyer un véritable prophète,

- Il lui parle directement (Josué 1v1, Jer1v4-6, Ez1v3, Osé 1v1-2, etc.), - Il met lui-même sa parole dans sa bouche (Ex4v10-12, Jer1v6-7, Det18v18) - Il lui donne la révélation de sa parole (amos3v7, 2chro20v20, det29v29).

William Harris n'a aucun message, ne prêchait jamais la bible de son vivant et se bornait uniquement à demander aux gens d'aller à l'école, de laisser les fétiches pour ressembler aux Blancs, et de se faire baptiser pour être fort comme les Blancs. Est-ce là un message de salut ?

Il a osé donner son nom à l'église de Jésus-Christ (Église harriste). Est-ce lui qui s'est sacrifié dans actes 20v28, apo5v9, pour bâtir l'église dont le Seigneur est le chef et la tête (Eph5v23, col1v18)? C'est juste un usurpateur prétentieux!

Il a établi dans chaque église harriste 12 apôtres assistés des prédicateurs qui vivent gracieusement sur le peuple. Alors que dans l'église du Christ (rom16v16), le Seigneur a établi non seulement des apôtres, mais aussi des évangélistes, des prophètes, des pasteurs et des docteurs pour édifier son peuple à lui (Eph4v11, 1corin12v28). Ces derniers travaillent encore avec les évêques (tite1v6-9), les diacres (1Timo3v12), les anciens (actes 14v23), et des prédicateurs (2 Timo2v2)... Cette différence témoigne de l'erreur du harrisme. Le Harrisme a ses objets de culte bien définis : la Bible, la croix (sans représentation de Jésus Christ), les bougies, les calebasses. Qu'est-ce que les calebasses, la croix et les bougies ont avoir avec le christianisme?

D'ailleurs, dans le harrisme, on ne parle pratiquement pas de Jésus Christ. Les nombreux souvenirs des gestes et paroles du prophète libérien tiennent lieu de Nouveau Testament. Comment peut-on être sauvé en dehors de la bible et en ignorant le sens du sacrifice du Seigneur (1jean4v1-3, Esaïe 53v1-5)? La confession harriste rejoint l'aveu des rituels

traditionnels. En effet, après la confession (souvent écrite par un catéchiste), des pénitences sont imposées : porter de grosses pierres, rester à genoux pendant le prêche, recevoir des coups de bâton, jeûner... Est-ce là un commandement du Seigneur? Est-ce à cette condition que Jésus-Christ intercède pour nous au près du Père (1 Tim 2v5, 1 Jean 2v1-2)?

L'Église harriste compte plus de 1 000 000 de membres, répartis dans plus de 702 temples servis par 1 400 prédicateurs et plus de 10 000 apôtres. 1 MILLION D'ÂMES PERDUES DANS LES MÉANDRES DU MENSONGE ET À LA PORTE DE L'ENFER SI ELLES NE SE RÉPENTENT DE LEUR ÉGAREMENT (math 3v2, actes 2v37-38, apoc 18v4, jer 51v45, 2 corin 6v16-18)

INFORMEZ-LES DE LEURS ERREURS EN PARTAGEANT CE DÉVELOPPEMENT (Ez 33v7-11)

